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◆ビジター 稲垣城史様 松永 RC 建築設計 

◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

本日も多くの出席頂きありがとうございます。 

松永ロ－タリ－クラブ次年度会長稲垣様ようこそおいでいただきました。赤坂

ロ－タリ－クラブの雰囲気を堪能していただければさいわいです。 

例会に先立ち、持ち回り理事会を開催し、河井アンリ会員の今月末退会が受理

されましたので報告いたします。前回も申し上げましたが新たな会員の入会にむ

けて頑張りましょう。 

先週の時間に今月のロ－タリ－プログラムの親睦活動月間は、単なるクラブやロ－タリアンの親睦活動では

なく、国際ロ－タリ－の構成プログラムで、レクレ－ション活動、専門職分等、共通の関心を持つロ－タリア

ンが参加するプログラムであると申し上げました。どの様な活動が行なわれているか尐し説明させていただき

ます。もともとはハム無線からひろがり、現在では、サイクリングをはじめ、ワイン観賞等、はばひろい関心

を持つロ－タリアンの集まりで８０以上の親睦活動クル－プが存在しています。趣味、職業、保険医療に関す

る活動は、友情を築き、国際理解を深め、世界社会に利益をもたらす創意的で情熱を掻き立てる方法での奉仕

活動を通しロ－タリアンの絆をふかめています。世界のロ－タリアンのこの活動を通し紛争のない平和な世の

中を１日でも早く実現できればと願います。入会以来 この親睦月間が１クラブの会員の親睦を深めるための

月間であると勘違いしておりました。薄学なる私の反省をこめ２週つづけて話題にさせていただきました。 

さて、本日のプログラム「本年度を振り返って」です。お付き合いいただきます様、おねがい申し上げ会長

の時間にかえさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山丸之内 RC 6 月 27 日（月）19：00～ 福山ニューキャッスルホテル 最終夜間家族例会 

  福山北 RC   6 月 24 日（金）18：30～ 福山ニューキャッスルホテル 最終夜間例会 

  

 「ロータリーの友」「ガバナー月信」 6 月号 

 福山丸之内 RC より 奉仕活動ニュース 

 今年度 IM 報告 

   

◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率    85.00％ 

              欠席者  6 名 佐藤(直)さん 佐藤(俊)さん 前田さん 西さん 石井さん 吉永さん 
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       ○前々回補正出席率（5 月 31 日）  83.50％ 

              メークアップ 西さん 岩永さん 森原さん 

      ◆義務スマイル 

 会員結婚記念祝 

梅西啓二さん            52 年 6 月 15 日 

今井尚正さん            53 年 6 月 29 日 

  佐々木和久さん           H.12 年 6 月 11 日 

  釜野公夫さん           H.13 年 6 月 30 日 

  

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……本日のプログラム「今年度を振り返って」です。皆様の貴重な時間を拝借いたします。取

り留めのない話になると思いますが我慢の上よろしくお願いします。 

 徳永雅俊さん……本日の卓話、今井会長の「今年度を振り返って」です。まだ終わってはいませんが一年間

ご苦労様でした。本日の卓話を参考にさせていただき次年度に生かしていきたいと思います。松永ロータ

リークラブ次年度稲垣会長、次年度はよろしくお願いします。 

 佐藤 貢幹事……今日は今井会長の卓話「今年度を振り返って」です。また、松永ロータリークラブ次年度

会長稲垣さんようこそいらっしゃいました。 

 眞田惣行さん……さる 12 日、福山西交通安全協会の会長を拝命いたしました。また荷物が増えた感ありで

すが、地域のために尐しでも役立てればと思っています。皆さん、安心安全運転をしましょう！ 

 麦谷恒雄さん……所用のため早退します。 

 武郷義昭さん……所用のため退席させていただきます。 

 谷原直人さん……所用のため早退させていただきます。 

 原 隆之さん……所用のため早退します。 

 

◆プログラム：クラブ行事：「今年度を振り返って」：今井尚正会長 

 福山赤坂ロ－タリ－クラブ運営方針 

 「ロ－タリアンの絆をもとう」 

 ロ－タリ－メンバ－であることを楽しめるクラブ作り・ 職業奉仕を中心とした会員相互扶助と親睦強化・ 

積極的に例会出席が出来る様な例会作り・地域のニ－ズを把握し、奉仕活動を通じ広報活動 

 クラブ運営方針においては、活動するためには、まずはクラブ内の親睦からを第１に会員の皆様の理解の下、

達成できました。 

福山赤坂ロ－タリ－クラブ活動計画／目標 

会員増強 純増５名 （各委員会１名入会者候補推薦） 

 眞田会員増強部会長をはじめ会員皆様のお力で年度始め３９名よりスタ－トで７名増強 ４名の退会者

があり 年度末４２名予定 

会員維持 休会者及び入会３年未満の会員のケア 

 休会から退会へ引きとめが無理 

ロ－タリ－財団・米山記念奨学会の達成  地区負担金の納入 

 ポリオ・ベネファクタ－未達成 ポ－ルハリス３名（貝川様・中元様・杉原様） 

 米山奨学寄付は藤原部会長のおかげで達成 

 米山奨学生世話クラブとして、藤原カウンセラ－の経験と人柄により奨学生周艶梅様 

を鳥取大学合格へと導く手助けができたのではないでしょうか 
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継続奉仕活動 

薬物乱用防止啓発活動・赤坂駅前花壇の管理・慈善バザ－開催 

   小学生ゴルフ競技会協力 地区内善行児童生徒表彰 

  各委員会会長・部会長・会員の皆様・地域の皆様・各関係機関の皆様のおかげで行事遂行できました。 

 地域へ奉仕活動の発信 

  地元新聞販売店の協力により 折り込み紙 折込東部版に掲載 

例会において 月１回ロ－タリ－の綱領の唱和 

 ロ－タリ－の理想･理念にふれあうことを目標に唱和いたしました。 

若いクラブと思っておりましたが、すでに１４年の歴史を刻んでまいりました。 

会長として力不足でしたが、創立会長を初め、パスト会長、各委員会委員長会員の皆様のささえのおかげで

１年を締めくくることができました。次年度に多くの課題をのこしましたが、貴重な経験をさせていただき

感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      6 月 28 日（火） 最終夜間例会 18：30～ 

      7 月 5 日（火） 会長・役員・委員長就任挨拶 


